
決議第１号に対する討論 

 

 

●反対討論 １９番 藤原清和議員 

 

 宮地議長は今日まで議長の職務を粛々と進めておると判断さしていただきます。したが

ってこの問責決議案には反対いたします。 

 

 

●賛成討論 １７番 川上 泉議員 

 

 今回の件は、もう誠に残念なことでございますけれども、そもそも２２人全員が岡山県

で最初というのはたまたまかもわかりませんが、議会改革を目指して大変な勇気と決意を

もって、一致して今日まで進めてまいりました。ましてや宮地議長は議会基本条例策定特

別委員会の当初からの委員であり、そしてその施行が決まりましたら、運用に関しての活

性化特別委員会の委員長もお努めになられた。その後は議長として２２人の議員の先頭に

立たれました。正に県下が井原市議会のこの議会基本条例の運用、この効果に対して目を

向けているのは確かな事実であります。そういった中で時間を繰り合わせば行けないこと

はなかった。私はそのことが非常に残念でございます。議長たる人、この議会の先頭に立

って井原市議会の名のもとに、他市に恥じないこの基本条例の運用に努めていく、私は大

きな責務があろうと思います。その点を考えまして大変こう残念でございますけれども、

この問責決議案には賛成をいたします。 

 


